

# **Una fiesta por la familia y la vida**

Este año la ceremonia tendrá un momento crucial, que considera la consagración de todos los chilenos a la Virgen del Carmen, madre y patrona de nuestro país, para que interceda por la vida, la paz y la familia.

15/07/2015

## **Una fiesta por la familia y la vida**

El 16 de julio será una jornada de júbilo para todo el país. En el

Santuario Nacional de Maipú se realizará la Fiesta Nacional de Nuestra Señora del Carmen. Bajo el lema “Chile, María te hace Familia en Maipú”, la invitación es a todas las personas para consagrarse a la Virgen para Servir a Chile.

“Esta celebración quiere renovar el ambiente de confianza en el país. Para ello potenciaremos los gestos de pedir perdón por nuestras faltas que han contribuido a generar desconfianzas. Luego nos consagraremos a la Virgen del Carmen para que Ella nos ayude a mirar la dignidad, lo bueno y noble de cada persona y así comenzar un tiempo nuevo”, comenta el padre Carlos Cox, rector del Santuario.

Con estos objetivos, los peregrinos serán recibidos y saludados por equipos de acogida, y se realizarán ocho misas: 7:00, 8:00, 10:00, 12:00, 14:00, 16:00, 18:00 y 20:00 horas. La

Gran Misa de Chile se llevará a cabo a las 12:00 horas y será presidida por el Arzobispo de Santiago, monseñor Ricardo Ezzati. En ella se realizará una consagración especial con la Oración de la Virgen del Carmen Misionera, la imagen que está recorriendo Chile para interceder por la vida, la unidad y la familia chilena.

Para entregar una completa experiencia, la celebración ha dispuesto un Centro de Espiritualidad, al cual se ingresa por la calle Rinconada. Allí se desarrollarán diversas actividades. En el lugar llamado de la Misericordia, los peregrinos se podrán confesar, y en el lugar de la Meditación Bíblica se llevará a cabo la Lectio Divina. A su vez, en el lugar de la Familia y Vida, se harán charlas y se mostrarán videos relativos al tema, además de presentar movimientos de apoyo a la familia,

consejería matrimonial y agrupaciones pro vida. Habrá también un sector dispuesto especialmente para rezar el Rosario y el "Patio de la Virgen", un sitio donde estarán dispuestos un comedor, cafetería, grupos folclóricos, juegos para niños y puestos de artesanía, para que las familias puedan disfrutar todo el día.

La Fiesta Nacional de Nuestra Señora del Carmen cobra especial relevancia este año, dado que la imagen de la Virgen del Carmen Misionera, obsequiada por el Papa Benedicto XVI en 2010, está recorriendo Chile como Reina y Madre de la Vida y la Familia, para fomentar la oración en todas las comunidades del país.

La invitación a consagrarse a la Virgen para servir a Chile está hecha. El Santuario Nacional de Maipú espera a todos los peregrinos desde las 7 hasta las 21 horas.

Fuente: Comunicaciones Santuario  
Nacional de Maipú

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/una-fiesta-por-  
la-familia-y-la-vida/](https://opusdei.org/es-cl/article/una-fiesta-por-la-familia-y-la-vida/) (16/01/2026)